



UTPL

DECIDE SER **más**

ESTUDIA UN **POSGRADO**

Educación, mención
Innovación y
Liderazgo Educativo

utpl.edu.ec/posgrados

Ser más es nuestra identidad y nuestro **DESTINO**

Actuamos con un fuerte sentido de mejora constante, aprendiendo para construir sueños, innovando para ampliar horizontes y trascendiendo para servir a la sociedad y transformar el mundo.

Durante más de 25 años, hemos ofertado programas de posgrado con el objetivo de formar y especializar a profesionales en sectores económicos y sociales clave, para abordar así las necesidades más urgentes de nuestro país.

Cada programa de maestría en nuestra universidad se enfoca en proporcionar a los profesionales las herramientas y competencias necesarias para especializarse en áreas de interés, mejorar su desempeño laboral y así acceder a nuevas oportunidades en sus carreras.

Además, impulsamos la internacionalización de nuestros programas de maestría, brindando la posibilidad a todos los estudiantes de participar en estancias de investigación, movilidad académica, proyectos científicos, clases e intercambios.

De esta manera, promovemos una visión más inclusiva y facilitamos el acceso a un gran número de profesionales, siempre manteniendo altos estándares de calidad.

¡ACEPTAMOS EL RETO DE **CRECER** DESDE NUESTRO ORIGEN!

**POS
GRADOS**

La Universidad Técnica Particular de Loja es una institución autónoma de enseñanza superior, fundada el 3 de mayo de 1971, con el objetivo de contribuir al desarrollo del Ecuador, impulsando investigaciones con libertad científico-administrativa e impartiendo enseñanza técnica y humanística amparada en los valores católicos.

Tras 53 años de vida institucional, su crecimiento no solo se ha visto reflejado en infraestructura, sino ante todo es sus dimensiones de academia, investigación y gestión dedicadas al servicio de la sociedad.

La UTPL impulsa estudios de posgrado para dar respuesta a nuevas demandas sociales, laborales y de investigación, con el fin de crear una generación de profesionales altamente cualificados que puedan dar solución a las necesidades de progreso de los sectores económicos y sociales más innovadores del país.

Actualmente, cuenta con 3 modalidades de estudio: presencial, a distancia y en línea, facilitando la educación de personas en Ecuador y en el extranjero.



Dr. Santiago Acosta Aide
Rector UTPL



Visión
El humanismo de Cristo.

Misión
Buscar la verdad y formar personas, a través de la ciencia, para servir a la sociedad.

Ofrecemos orientación metodológica y conferencias magistrales de profesores expertos de universidades de prestigio de Iberoamérica, Estados Unidos y Ecuador.

MAESTRÍA EN EDUCACIÓN, MENCIÓN INNOVACIÓN Y LIDERAZGO EDUCATIVO

Resolución: RPC-SE-19-No.140-2020



Duración: 1 año

Maestría con trayectoria profesional



Modalidad: En línea

Título a obtener: Magíster en Educación, mención Innovación y Liderazgo Educativo



Precio: \$2 490

TÍTULO UTPL VALIDABLE EN



Obtén hasta el 20% de descuento por formas de pago y becas

*La validación de títulos en Estados Unidos está sujeta a cada programa específico. Consulte el proceso detallado.



CAMPO LABORAL

Con esta maestría podrás desempeñarte como:

- Docente o director en los niveles de educación inicial, básica, bachillerato y educación superior.
- Profesional capaz de liderar equipos docentes para el emprendimiento e innovación educativa.
- Docente especializado en la aplicación de procesos teórico metodológicos innovadores para la solución de la problemática educativa y social desde un enfoque humanista.
- Docente capaz de evaluar las necesidades y problemas educativos relacionados con el microcurrículo y/o la gestión educativa para lograr aprendizajes significativos.



Obtén las competencias requeridas para ejercer como docente o directivo de educación primaria, secundaria y superior de Ecuador y Latinoamérica.

CONTENIDO DEL PROGRAMA

Semestre 1

Metodologías del Aprendizaje para el Siglo XXI:

Ofrece una visión general del aprendizaje del siglo XXI, abordando los tipos esenciales de aprendizaje y explorando metodologías pedagógicas contemporáneas como el aula invertida, la gamificación, entre otras.

Sociedad y Comunicación para la Innovación:

Se adentra en la educación del siglo XXI, abordando su relación con la globalización y el cambio educativo. Se enfoca en la educación como bien común y su dimensión política, la revolución comunicativa en el aula y la vital importancia de la educocomunicación para la transformación social.

Tecnología e Innovación Educativa:

Se centra en la integración e impacto de las TIC en el aprendizaje, explorando herramientas como aulas virtuales, wikis y videojuegos. Se analiza la incorporación curricular de las TIC y cómo estas transforman la educación contemporánea.

Desafíos de la Organización Educativa:

Aborda la esencia y propósito de la organización educativa, examinando modelos educativos transformadores. Explora metodologías para impulsar la innovación en centros educativos y la enseñanza más allá de las aulas tradicionales.

Titulación I:

Introduce al estudiante en el estudio e innovación educativa, abordando distintos enfoques analíticos. Se profundizará en la investigación de acción, sus fases y características, culminando con la elaboración de informes y propuestas innovadoras en educación.

Semestre 2

Actores y Gestores del Cambio, Jornada de Innovación y Liderazgo Educativo:

Se centra en el desarrollo de proyectos educativos innovadores, enfatizando en la gestión de transformaciones sociales y educativas. Se estudia el rol dinamizador de estudiantes, profesores y la comunidad, y la formación de formadores y la ética en la educación.

Liderazgo y Emprendimiento Educativo:

Se enfoca en el liderazgo educativo, considerando contextos institucionales, organizacionales y comunitarios. Se destaca la importancia de la educación para innovar y emprender, formando líderes capacitados en estas áreas clave del siglo XXI.

Análisis e Innovación Curricular:

El módulo explora los principios fundamentales de la innovación curricular y el proceso social subyacente en su construcción. Se analiza el rol del docente en los procesos de aprendizaje, la evaluación del currículo y la creación de propuestas lúdicas innovadoras.



POS
GRADOS

Mireya Palacios Cordero
Alumni UTPL



Cursar esta maestría realmente me ubicó en un sitio preeminente con respecto al desarrollo de estrategias pedagógicas avanzadas y me permitió obtener una visión profunda sobre nuevas orientaciones en la investigación y emplearla como recurso en la mejora de la calidad de la enseñanza en la instrucción de educación superior en la que laboro.

Análisis del Aprendizaje para la Innovación:

Aporta a mejorar la manera en que evaluamos el impacto en los entornos educativos. Esta herramienta brinda a docentes y estudiantes la capacidad de alcanzar la excelencia académica, ofreciendo a los alumnos datos valiosos para tomar decisiones informadas sobre su educación.

Titulación II:

Su atención se encuentra en la planificación, desarrollo, ejecución y evaluación de proyectos de investigación, guiando al estudiante en la construcción de propuestas educativas alineadas con el campo del conocimiento y su desarrollo profesional.

Aplicamos la Metodología de Aprender Haciendo con enfoque humanista para asegurar una formación integral.

DOCENTES EXPERTOS



**Ph. D. María Isabel
Loaiza Aguirre**

Doctora en Innovación y Aprendizaje por la Universidad de Deusto (España). Tiene un máster en Innovación y Competencias en la Educación Superior por la Universidad de Deusto y un máster en Evaluación y Gestión de la Calidad Universitaria por la Universidad de Sevilla (España). Ingeniera en Sistemas por la UTPL, docente del Departamento de Ciencias Empresariales y directora de Innovación, Formación y Evaluación Docente de la misma universidad. Perteneció al grupo de investigación Gestión del Conocimiento para la Innovación Académica y Social.



**Ph. D. Raúl Santiago
Campión**

Profesor de Educación Social, Pedagogía y Psicología en la Universidad Nacional de Educación a Distancia (Uned). Es director del máster en Metodologías y Tecnologías Emergentes Aplicadas a la Educación de la Universidad de La Rioja (España). Coordinador del grupo de investigación a nivel mundial sobre el modelo Flipped Learning. Galardonado en 2018 con The International Flipped Learning Award por The Academy of Active Learning Arts and Sciences (Aalas).



**Ph. D. Ana María Beltrán
Flandoli**

Doctora en Educomunicación por el Programa Interuniversitario en Comunicación de Andalucía. Máster en Comunicación y Educación Audiovisual por la UHU. Miembro de la Red Euroamericana Alfamed, del G.I en Comunicación, Educación y Tecnología CET y del MediaLab (UTPL). Además, miembro asociado del G.I. en Comunicación y Educación de la U. de la Lima. Investiga sobre la relación de los medios sociales y educación en el espacio de educación superior, y las competencias que sobre estos entornos adquiere y debe desarrollar la ciudadanía.



**Ph. D. Ramón Ferreiro
Gravié**

Ph. D. Profesor Emérito, de Nova Southeastern University (USA). Profesor Honoris Causa de la Universidad Santander. Senior Researcher en el Miami Educational Research Institute (Meri). Profesor de Honor Bolivariano en la Universidad Simón Bolívar (UNISIMON). Investigador ad Honorem en Fundacredesa (Venezuela). Distinción al mérito por Trabajo Científico e Investigativo (Ministerio Educación Superior, Cuba). Fundó los centros de Educación a Distancia y más tarde el de Innovación Educativa de la Universidad La Salle de México.



Evaluamos las necesidades y problemas educativos relacionados con el microcurrículo y/o la gestión educativa para lograr aprendizajes significativos.



Diego Ruiz Ordóñez
Alumni UTPL

En esta maestría aprendí nuevas alternativas de enseñanza como plataformas virtuales (Mentimeter, Liveworksheets, Canva, Microsoft Teams, Google Classroom, Moodle, entre otros), que en pandemia fueron de gran ayuda y que, hoy en día, las sigo usando a pesar de las dificultades que existen en la educación fiscal; en ese sentido, las metodologías, técnicas de aprendizaje, el rol de una autoridad y la innovación en el ámbito educativo son el pilar fundamental para coadyuvar al proceso de enseñanza y aprendizaje de la comunidad educativa en la ciudad de Loja y su provincia.

- Desarrollamos las Jornadas de Innovación y Liderazgo Educativo, que se enfocan en el autoanálisis de la práctica docente de los maestrantes, en la formulación propuesta de mejora y la socialización con la finalidad de crear una comunidad de aprendizaje que vincule a la universidad con los centros educativos.
- Aplicamos procesos teórico-metodológicos innovadores para la solución de la problemática educativa y social desde un enfoque humanista.
- Aportamos al desarrollo y transformación de la práctica educativa en los diferentes niveles.

PROCESO DE POSTULACIÓN



1. Crea tu cuenta

Ingresa a utpl.edu.ec/posgrados y selecciona el posgrado de tu interés. Haz clic en POSTULA AQUÍ



2. Crea tu solicitud de admisión

- Completa la información requerida.
- Carga los requisitos de postulación: cédula, título de tercer nivel y hoja de vida en el formato establecido. Acepta términos y condiciones.



3. Entrevista de admisión

Si tu postulación es aceptada, deberás presentarte a la entrevista de admisión.



4. Realiza tu matrícula

Recibirás una notificación en tu correo electrónico personal con el resultado del proceso de admisión y un enlace para la confirmación del cupo y matrícula.

REQUISITOS DE POSTULACIÓN

1. Copia del título de tercer nivel registrado por el órgano rector de la política pública de educación superior. En caso de que el título de grado sea obtenido en el extranjero deberá ser apostillado o legalizado por vía consular.
2. Copia a color de la cédula de identidad o pasaporte para extranjeros.
3. Hoja de vida en el formato establecido en la web de la maestría.
4. Documentación que justifique pertenecer a los cupos especiales (personas con discapacidad, personal administrativo y de servicios y personal académico de la UTPL).
5. Presentarse a la entrevista.



Abre la cámara de tu celular

Obtén hasta el 20% de descuento por formas de pago y becas

Más información:

099 956 5400
admissionposgrados@utpl.edu.ec

Inscripciones abiertas

utpl.edu.ec/posgrados

  @utplposgrados



Abre la cámara de tu celular



utpl.edu.ec/posgrados

